

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP DARING)

Satuan Pendidikan : MI AN NAAROJIL
 Kelas / Semester : 2 / 2 (Genap)
 Tema : Kebersamaan (Tema 7)
 Sub Tema : Kebersamaan di Sekolah (Sub Tema 2)
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, PPKn, PJOK
 Pembelajaran ke : 2
 Alokasi waktu : 1 Hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mencermati gambar permainan Pinguin dan Singa Laut dan mencermati penjelasan guru, siswa dapat memahami dan melakukan gerakan memutar dan menekuk.
2. Dengan mencermati isi teks serta penjelasan guru, siswa dapat memahami perbedaan dan mengelompokkan jenis kelamin di sekolah.
3. Dengan mencermati isi teks serta penjelasan guru, siswa dapat memahami dan mengaitkan isi teks dongeng. dengan kehidupan sehari-hari.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa melalui WAG (Orientasi) ❖ Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik melalui WAG (Apersepsi) ❖ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari melalui WAG. (Motivasi) 	10 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru membimbing dan memberlkan pertanyaan-pertanyaan serta mengarahkan pemahaman siswa untuk mengamati gambar dan kegiatan olahraga Lani dan teman-teman melakukan permainan Pinguin dan Singa Laut. ❖ Guru membimbing siswa untuk mengajukan pertanyaan tentang hasil pengamatannya untuk menumbuhkan rasa ingin tahu mereka kemudian mencatat pertanyaan-pertanyaan siswa dan membahasnya secara klasikal. (Critical Thinking and Problem Solving). ❖ Guru membimbing siswa untuk melakukan pemanasan kemudian melakukan gerakan memutar dan menekuk dengan benar permainan Pinguin dan Singa Laut. (Creativity and Innovation). 	150 menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru membimbing siswa mengamati gambar dan menulis nama-nama anak sesuai jenis kelaminnya serta membaca dongeng "Kiki dan Kiku" dengan nyaring dan benar. (Literasi) ❖ Siswa menjawab pertanyaan-pertanyaan berdasarkan isi dongeng "Kiki dan Kiku". (Hots) ❖ Guru menekankan sikap toleransi kepada teman yang memiliki perbedaan jenis kelamin. (Collaboration, Toleransi) <p>A. Kerjasama dengan Orang Tua</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Dengan bantuan orang tuanya, siswa dapat mengenal jenis kelamin teman di sekolah. (Mandiri) <p>Peserta Didik :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Membuat resume (CREATIVITY) dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan. <p>Guru :</p> <p>B. Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa.</p>	15 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui
Kepala Madrasah,

Kalukubula....., mei 2020
Guru Kelas 2

MOH.NUR,M.Pd
NIP.

NURJANAHS.Pd.I
NIP.196904132000032002